

Ein Besuch im Zoo, oh, oh oh oh!



Auf vielfachen Wunsch der SchülerInnen 10Ma/b war es endlich soweit! Ein Besuch im *Tierpark Hellbrunn* mit Frau Recke und Frau Sondermann. Seit dem Beginn der Pandemie waren wir nicht mehr dort, noch nicht einmal mit unseren Eltern oder Freunden.

In Thalkirchen angekommen, gab es die erste Überraschung: Schwierigkeiten mit den 2G-Nachweisen, aber nach einigen Gesprächen konnte Frau Sondermann diese schnell beseitigen. Im Zoo ereilte uns die zweite Überraschung: „Es gab natürlich Arbeitsaufträge und... nur EIN Mobilphone pro Gruppe. Die restlichen 30 Geräte schleppten Frau Sondermann und Frau Recke! 😊

Wir sollten zum Beispiel herausfinden, wie viele Halswirbel eine Giraffe hat (eine Giraffe hat 7 Halswirbel, genauso wie Menschen). Es gab aber noch weitere lustige Arbeitsaufträge dieser Art.



Schnell machte sich bemerkbar, dass wir alle nicht dem Wetter entsprechend gekleidet waren. Bekleidung war eher für einen Stadtbummel geeignet...wir waren ja nur in der freien Natur (hätten wir vielleicht bedenken sollen©) und es wurde bitterkalt! Bei den Eisbären trafen wir Frau Sondermann/Recke;



wir tauschten uns gegenseitig aus, was wir gelernt und erfahren haben. Es war richtig spannend und tatsächlich haben wir doch wieder etwas Neues gelernt.

Nach drei Stunden verließen uns so langsam die Kräfte, aber wir wussten, beim Treffpunkt Streichelzoo sind unsere letzten Aufgaben erledigt! Es war ein abwechslungsreicher Tag und ein guter Start in die Ferien!



Timo Mader, 10Mb